

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

¿A quién le gusta la moda? Por este mismo motivo hemos pensado que podríamos abrir una cafetería-bar reflejada en la moda. Donde nuestros clientes/as podrían venir con sus amigos, familiares o su pareja a tomar algo y estar relajados mientras que a la vez podrían estar escuchando charlas de moda o asesoramiento.



Ya que contaría con una distribución de tres salas donde organizaríamos eventos cada semana, como traer a diseñadores de marcas que quieran enseñar y explicar sus prendas, a blogueras que nos asesoren a la hora de vestir en cada momento y lugar, también podríamos organizar desfiles en nuestra cafetería de marcas que quieran ser conocidas o de estudiantes de la ESDIR que estén estudiando diseño de moda y quieran mostrar sus diseños, etc.



Luego habría otra sala donde contaría con tablets donde los clientes si quieren hacer compras en las tiendas de la zona puedan seleccionar los artículos que quieran llevarse y mientras están disfrutando tomándose una bebida nuestros empleados irían a comprarles

los artículos a la hora en caja se le dé

Con este que les disfrutar de



gente con experiencia, y que a gente que le guste, pero no sepa que es lo que mejor le pueda quedar bien en cada momento y con su físico ayudarle con todos los eventos que organizaríamos y con las tablets poder ofrecerles que tipo de ropa deberían comprarse.

que el cliente ha seleccionado, y que el cliente venga a pagar en su pedido.

negocio queremos que clientes apasione la moda puedan charlas y asesoramientos de

